

The Right Honourable Justin Trudeau, M.P., P.C.

Prime Minister of Canada
80 Wellington Street
Ottawa, ON
K1A 0A2

Dear Prime Minister Trudeau,

I recently had the pleasure of meeting with passionate Canadians who care deeply about the role Canada must play in achieving the Sustainable Development Goals (SDGs) by 2030. However, the triple threats of COVID-19, climate change, and conflict have impacted progress towards the Goals, creating spin-off crises, and reversing decades of hard-won progress. Fortunately, there are two key opportunities in 2023 for Canada to be a game changer for the SDGs. One opportunity aims to end tuberculosis (TB) and the other to ensure the continuation of quality education for millions of women and girls around the world.

In 2021 alone, over 10 million people fell ill with TB, including 3.4 million women. [1.6 million people died](#) of the disease. Here in Canada, over 1,700 people fell ill with TB in 2020, with newcomers and Indigenous peoples disproportionately affected. Inuit people are particularly impacted, facing a burden of active TB over 290 times the rate of Canadian-born, non-Indigenous people. At the UN High-Level Meeting on TB in 2018, member states, including Canada, signed a [political declaration](#) to confirm their commitment to TB elimination. Nearly five years later, little progress has been made towards the declaration's targets. With the next UN HLM on TB happening this September, Canada must follow through with commitments to end TB. **I urge you to attend the UN High Level Meeting on TB this September and commit to eliminate TB in Canada and the world.**

Canada's 2018 G7 [Charlevoix](#) Declaration led to investments in education that reached four million women and girl across 55 projects in Africa, Asia, Latin America and the Middle East. Yet, these life-changing programs were not renewed in Budget 2023. Four million girls are facing an uncertain future, and millions more will not receive their opportunity to learn. This is especially concerning as new figures from the World Bank estimate that [70% of 10-year-olds](#) are unable to read and understand a simple text. This generation of students now risks losing [\\$21 trillion](#) in potential lifetime earnings, the equivalent of 17% of today's global GDP. Canada's investments in quality education are key to building a healthy, peaceful, prosperous, and equitable world for all. **I urge you to act and renew investments in quality education for women and girls in crisis and conflicts.**

Canada has a role to play on the global stage. I support political commitment and leadership in the fight to end TB, and renewed investment in global quality education for women and girls. Canada must be a real game changer to achieve the Sustainable Development Goals by 2030.

Thank you,



Hon. John McKay P.C., M.P.
Scarborough-Guildwood

Le très honorable Justin Trudeau, député, C.P.

Premier ministre du Canada
80 rue Wellington
Ottawa, ON
K1A 0A2

Monsieur le Premier ministre Trudeau,

J'ai récemment eu le plaisir de rencontrer des Canadien.enne.s passionné.e.s qui se soucient profondément du rôle que le Canada doit jouer pour atteindre les Objectifs de développement durable (ODD) d'ici 2030. Cependant, les triple-menaces de la COVID-19, du changement climatique et des conflits ont impacté les progrès accomplis dans la réalisation des objectifs, créant des crises secondaires et annulant des décennies de progrès durement acquis. Heureusement, en 2023, deux occasions clés s'offrent au Canada pour changer la donne en matière d'ODD. La première vise à mettre fin à la tuberculose (TB) et la deuxième à garantir la poursuite d'une éducation de qualité pour des millions de femmes et de jeunes filles dans le monde.

Seulement en 2021, plus de 10 millions de personnes ont été atteintes de TB, dont 3,4 millions de femmes. [1,6 million de personnes sont mortes](#) de la maladie. Au Canada, plus de 1 700 personnes sont tombées malades de la TB en 2020, les nouveaux.elles arrivant.e.s et les peuples autochtones étant touché.e.s de manière disproportionnée. Les Inuit.e.s sont particulièrement touché.e.s, avec un taux de TB active plus de 290 fois supérieur à celui des personnes non autochtones nées au Canada. Lors de la Réunion de haut niveau sur la lutte contre la TB de l'ONU en 2018, le Canada et d'autres pays membres ont signé une [déclaration politique](#) pour réaffirmer leur engagement à éradiquer la TB. Près de cinq ans plus tard, peu de progrès ont été accomplis à cet égard. Au vu de la prochaine réunion de haut niveau de l'ONU sur la TB qui aura lieu en septembre, le Canada doit tenir ses engagements en matière de lutte contre la TB. **Je vous conjure d'assister à la réunion de haut niveau de l'ONU sur la TB en septembre et de renouveler l'engagement du Canada à éliminer la TB au Canada et dans le monde.**

La Déclaration de [Charlevoix](#) du Canada lors du G7 de 2018 a mené à des investissements dans les services éducatifs qui ont bénéficié à 4 millions de filles et de femmes dans le cadre de 55 projets en Afrique, en Asie, en Amérique latine et au Moyen-Orient. Pourtant, ces programmes marquants n'ont pas été renouvelés dans le budget de 2023. Quatre millions de filles sont confrontées à un avenir incertain, en plus des millions d'autres qui attendent de pouvoir s'instruire. Cette situation est d'autant plus préoccupante que de nouveaux chiffres de la Banque mondiale estiment que [70 % des enfants de 10 ans](#) sont incapables de lire et de comprendre un texte simple. Cette génération d'étudiants risque aujourd'hui de perdre [21 billions](#) de dollars de revenus potentiels à vie, soit l'équivalent de 17 % du PIB mondial actuel. Les investissements du Canada dans une éducation de qualité sont essentiels à la construction d'un monde sain, pacifique, prospère et équitable pour tous. **Je vous conjure d'agir et de renouveler les investissements dans une éducation de qualité pour les femmes et les filles dans des situations de crise et de conflit.**

Le Canada a un rôle à jouer sur la scène internationale. Je soutiens l'engagement politique et le leadership dans la lutte contre la TB, ainsi que le renouvellement des investissements dans une éducation de qualité pour les femmes et les jeunes filles à l'échelle mondiale. Le Canada doit véritablement changer la donne pour atteindre les objectifs de développement durable d'ici 2030.

Merci,